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上海市交通运输行业协会集装箱分会编 2024 年 5 月 14 日

分会召开本市（集卡较多）企业相关工作宣贯会议

5月 13日，分会借中集物流园 3号楼（上海集鑫重型汽车销售有限

公司大厅）召开了本市部分集运企业相关工作宣贯会议。分会丁道康会

长、赵勇副会长兼秘书长及本市 60多家（集卡大于 50辆）企业参加会

议，上海集鑫公司总经理文新伟、副总经理任晓娟等应邀参加了会议。

赵勇对本市集卡（货车）司机加入工会并予关爱以及分会《关于支

持、配合做好集卡司机加入工会组织的工作计划》进行了宣贯，他希望

各企业积极贯彻落实全总《深入推进新就业形态劳动者工会工作三年行

动计划（2023—2025 年）》和市交通工会要求，最大限度把货车司机组

织到工会中来，进一步推进货车司机入会和服务（包括为集卡司机免费

体检、金秋助学、法律帮助、心理咨询、子女活动、廉价租房等）工作。

他指出：近期本市集装箱行业态势较严峻，由于当前集装箱海运费急剧

上涨、集装箱运价不断下滑、集运（企业）司机收入减少、车队与堆场

之间矛盾加剧，行业不稳定因素有所上升。他希望各企业要及时做好维

稳预警、积极通过合规途径反映诉求，争取维护会员单位/行业企业的合

法权益。他还就近期本市集装箱行业相关工作做了报告，对集装箱行业

相关政策进行了宣贯；并现场接受了参会企业咨询和交流。

丁道康在讲话中表示，分会积极鼓励支持集卡（货车）司机加入工

会工作，这是关爱集卡（货车）司机的重要举措。他通报了行业内堆场

异地提箱、坏污箱收费、堆场只收现金等行业反响比较突出问题及分会

正在努力缓解等所做的工作。最后他希望大家理解帮助、支持配合分会

工作，共同努力促进本市集装箱行业稳定健康发展。

附：会议照片
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